

# **BEST OF SWITZERLAND + GLACIER 3000**

## **DAY 01 : JAKARTA**

Malam ini berkumpul di Bandara International Soekarno Hatta untuk penerbangan menuju ke Zurich.

## **DAY 02 : ARRIVED ZURICH - BERNE**

Pagi ini tiba Zurich. Anda akan diajak untuk melihat **Fraumunster Church, Lindenhof Park, St. Peter's Church, Bahnhofstrasse, Limmatquai, Zurich Lake** dan **The Old Guildhalls**. Kemudian menuju ke Bern untuk melihat **Taman Beruang** di pinggir **Sungai Aare** (Bern Bear Pit) (Bergantung pada cuaca). Bermalam di Bern.

## **DAY 03 : BERNE – ZWEISIMMEN – MONTREUX by Golden Pass – VEVEY - LAUSSANE (B)**

Hari ini anda akan diajak untuk mencoba pengalaman naik *Panoramic Train Golden Pass* dari Zweisimmen ke Montreux, Setibanya mengunjungi/melewati **Lac Lemman, Freddie Mercury Memorial** dan **Vieille-Villed Montreux**. Dilanjutkan menuju ke Vevey untuk melihat View **Charlie Chaplin's Bronze Statue, Nestle Palais** dan **St Martin's Church**. Perjalanan menuju ke Lausanne. Setibanya anda akan diajak mengunjungi **Notre Dame Cathedral, Beau-Rivage Palace, City Hall** dan **Swiss Reformed Church of Saint-Francois**. Bermalam di Lausanne.

## **DAY 04 : LAUSSANE - TAESCH – ZERMATT – TAESCH - SION (B)**

Hari ini Anda akan diajak mengunjungi **Desa Zermatt**, dengan keunikan salah satu desa yang bebas polusi. Anda akan diajak mencoba naik kereta dari Taesch menuju Zermat. Acara bebas di Zermatt untuk menikmati keindahan desa wisata ini ataupun anda dapat mengikuti acara tour tambahan (optional tour) naik ke atas Gunung Gornegrat dengan menggunakan Gornegrat Rack Rail untuk menikmati pemandangan Mt. Matterhorn yang merupakan lambang dari coklat Toblerone. Kemudian menuju Sion untuk bermalam.

## **DAY 05 : SION – GLACIER 3000 - BLAUSEE - MEIRINGEN (B)**

Hari ini Anda akan diajak mengunjungi **Glacier 3000** (incl cable car) untuk melihat pemandangan pegunungan salju dan melihat puncak Diablerets dengan ketinggian 3209m. Kemudian anda akan diajak melihat salah satu danau yang indah, yaitu **Danau Blausee**, keindahan warna air yang membiru serta pesona alam yang indah. Bermalam di Meiringen.

## **DAY 06 : MEIRINGEN – ISELTWALD – GRINDLEWALD - LAUTERBRUNNEN – MEIRINGEN (B)**

Hari ini anda akan diajak menuju ke **Iseltwald**, desa nelayan di pinggir **Danau Brienz** terkenal sebagai salah satu tempat shooting film drama Korea “Crash Landing On You”. Dilanjutkan menuju ke desa **Grindlewald** untuk berfoto. Kemudian menuju ke desa cantik yang seperti ada di negeri dongeng, yaitu **Lauterbrunnen**, anda dapat berfoto dengan background **Staubach Falls**. Kemudian ke Meiringen.

## **DAY 07 : MEIRINGEN – INTERLAKEN – SIGRISWIL - ZURICH (B)**

Setelah bersantap pagi, anda akan diajak untuk menuju kota **Interlaken**, yang terkenal sebagai kota Cantik yang diapit dua danau, **Brienzersee & Thunersee**. Kemudian menuju ke Sigriswil untuk melihat salah satu jembatan indah yang bernama **Panoramabrücke Sigriswil**. Jembatan tersebut berada di atas Gummi George serta menghubungkan dua desa Aeschlen dan Sigriswil. Bermalam di Zurich.

## **DAY 08 : ZURICH – SANKT GALLEN – LUCERNE - ZURICH (B)**

Setelah sarapan, anda akan diantar menuju ke Sankt Gallen untuk tour melihat **Saint Gall Abbey, St. Laurenzen church, Sankt Gallen Cathedral** dan **Roter Platz**.. Dilanjutkan menuju ke Lucerne, untuk mengunjungi **Chapel Bridge, Lion Monument** dan berbelanja Cokelat, Souvenir dan berbagai jam dengan merk terkenal.

## **DAY 09 : ZURICH - AIRPORT (B)**

Pagi hari ini . Anda akan diajak untuk mengunjungi **Lindt – Home of The Chocolate** yang juga merupakan Museum Cokelat Swiss terbesar, Sampai waktunya anda akan diantar menuju ke Airport untuk penerbangan kembali menuju Tanah Air. Bermalam di pesawat.

## **DAY 10 : ARRIVE JAKARTA**

Hari ini tiba di Jakarta. “Terima kasih atas partisipasi anda pada Program Liburan K.I.A Tours & Travel”

**TERMASUK :**  
**SIM CARD\***  
**PANORAMIC TRAIN ZWEISIMMEN – MONTREUX**  
**GLACIER 3000 INCL CABLE CAR**

Keberangkatan minimum 15 Peserta Dewasa (tidak berlaku untuk private group dan incentive group) // Harga dalam IDR x 1000

DEP. DATE	Adt Twn/Trp	Chd Twn	Chd Extra Bed	Sgl Sup	Apt Tax/Fuel	Visa Schengen
30 Mar'25	IDR 49.880	IDR 49.880	IDR 48.380	IDR 10.000	INCLUDED	IDR 3.500

**Note : (\*) untuk Sim Card diberikan free 1 orang 1 SIM Card**

**Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu, sebelum pelunasan biaya tour dilakukan, walaupun pembayaran uang muka telah dilakukan.**

**Demi kelancaran tour, acara perjalanan dapat berubah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.**

**Harga Termasuk :**

- ✓ Tiket penerbangan dengan Emirates/Qatar Airlines economy class (Group Fare Condition)
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- ✓ Akomodasi di Hotel berbintang 4 atau resort hotel.
- ✓ Tour Leader KIA Tour yang berpengalaman minimal 15 peserta

**Harga Belum Termasuk:**

Travel Insurance (sbg syarat wajib untuk apply visa)

Biaya pembuatan visa (harga yg tertera adalah dgn proses normal, jika diperlukan prime time akan ada biaya tambahan ±500rb - 2,1jt/orang)

Pengeluaran pribadi lainnya

Tipping Guide, Tour Leader & Driver (IDR 900.000 dibayarkan sebelum keberangkatan)

Porter Hotel

PPN 1,1%

Update16Oct24/CH